

Curriculum Vitae

Deutsch:

Vocalodie ist ein aufstrebendes Vokalensemble, das mit Leidenschaft der a cappella Musik nachgeht. Die jungen Sänger:innen begeistern ihr Publikum mit Werken aus der weiten Bandbreite von Renaissance bis Moderne sowie innovativen Konzerterlebnisse. Vocalodie, bestehend aus Jacqueline Haman, Maria Zehetgruber, Alexandra Ranner, Gerwin Reder, Markus Schiendorfer, Patrick Jasiczek und Felix Knaller, hat ihren Sitz in Wien und ist hochmotiviert für kommende, spannende Projekte.

English:

Vocalodie is an emerging vocal ensemble that passionately explores a cappella music. The young singers inspire their audience with works spanning from the Renaissance to modern music, as well as innovative concert experiences. Vocalodie, comprised of Jacqueline Haman, Maria Zehetgruber, Alexandra Ranner, Gerwin Reder, Markus Schiendorfer, Patrick Jasiczek, and Felix Knaller, is based in Vienna and is highly motivated for upcoming exciting projects.